

DREHSCHIEBE Aesch-Pfeffingen-Duggingen - Neue Struktur

Die Mitgliedschaft der DREHSCHIEBE Aesch-Pfeffingen-Duggingen ist seit der Gründung konstant gewachsen was auch den Arbeitsaufwand der Vorstandsarbeit entsprechend ansteigen liess.

Eine neue Struktur des Vereins bekam unerlässlich, um sicher zu stellen, dass weiterhin freiwillige Vorstandsmitglieder bereit sind den Verein zu leiten und weiter zu entwickeln. Dank der Unterstützung der Gemeinden Aesch, Pfeffingen und Duggingen konnte eine Geschäftsstelle eingerichtet werden. Per 1. November 2018, wird Frau Maggie Heiniger, als Teilzeitangestellte, die Leitung der Geschäftsstelle der DREHSCHIEBE übernehmen. Neu können Hilfesuchende die Vermittlungs-/Geschäftsstelle am Montag- und Freitag-nachmittag zwischen 14:00 und 16:00Uhr sowie am Mittwoch zwischen 09:00 Uhr und 11:00 Uhr auf Tel. 079 355 66 anrufen.

Ein herzliches Dankeschön geht an unsere Helferinnen und Helfer für die grossartige Unterstützung, ohne welche die DREHSCHIEBE nicht erfolgreich wirken könnte.

Luzia Kappeler, Präsidentin